

Das Tagebuch von mArtin...



06. September 2023 20:10 Uhr

OK, es ist eine ehrliche Entschuldigung fällig. Und zwar beim Amt. Ich hatte mich ja über die Termine beim Passamt lustig gemacht, und dass es da an einem Tag in meinem Amtshaus nur fünf davon gäbe, usw. usf.

Es ist in Wahrheit tatsächlich ganz anders. Es kommen da pro Tag doch etwa 200-300 Leute, um sich einen neuen Pass ausstellen zu lassen. Der Termin, den man sich auf der Website holen muss, stellt einfach nur den zeitlichen Slot dar, in welchem man eingeteilt wurde. Bei mir war es dann wahrscheinlich so, dass ich der letzte in dieser Gruppe war - und damit war mein Termin bei meinem nächsten Kontrollbesuch auf der Seite nicht mehr vorhanden.

In Wahrheit geht das jetzt wirklich sehr gut und zügig, meine Wartezeit war vielleicht fünf Minuten. Danach war alles erledigt, und mein neuer Pass wird mir per Post zugeschickt.

Ich hätte auch nie vermutet, dass ich das einmal schreiben würde, aber: Die Sache am Passamt heute Nachmittag hat gut und schnell funktioniert...

(C) mArtin 2025